
㈱シーテックの南伊吹風力発電事業の経過説明

2010年 9月13日 岐阜県・関係市町村へ方法書を提出

2011年 2月28日 岐阜県知事意見
関係市町村の意見も1月に出る。

2012年 4月5日 多良連合自治会定例会 ㈱シーテックが説明（初めて具体的に知る。）
8月24日 設計変更の提出
8月25日 設計変更の折り込み 2000ｋＷ⇒ 3000ｋＷ

？ 三輪唯夫縦覧
11月3日 ㈱シーテックの説明会（上鍛治屋自治会主催）

質問するが回答が返ってこない
低周波被害について存在を認めない。
開発行為による土砂災害は、法にのっとり行うので大丈夫。
獣害被害は、牧草等を吹き付けるから問題ない。

2013年 2月3日 上鍛治屋自治会定例総集会
立ち入り調査に同意を保留。
勉強会をしてから考える。

4月7日 笠取で事故
6月30日 勉強会（武田先生） 上鍛治屋公民館
7月28日 勉強会（武田先生） 農村環境改善センター：多良地区対象に
8月7日 ① 警察とシーテックが情報交換

10月26日 シーテックの説明会（上鍛治屋自治会主催）
質問するが回答が返ってこない
武田先生との対談をお願いするが、拒否

12月8日 ㈱シーテックが三重県美里で現地説明会（松島勢至、三輪唯夫参加）
2014年 1月26日 勉強会：被害者の谷口さん・太田さんと武田先生にに来ていただき説明

2月2日 総集会 ㈱シーテックの調査に反対を決定

2月4日 ② 警察とシーテックが情報交換
4月8日 ㈱シーッテクが各戸を個別に回らして欲しいと言ってくるが断る。

5月14日 ㈱シーテック、中部電力に事業の中止の要望書を郵送
5月20日 大垣市長に全役員の署名捺印で風力発電事業中止の嘆願書を提出

2１日 岐阜県知事に反対の意思表明を郵送
？ シーテックが家に来る。無断で財産区に立ち入り、杭と赤旗を立てたことに抗議と撤去要請

5月26日 ③ 警察とシーテックが情報交換
6月20日 勉強会 一之瀬グリーンプラザ
6月26日 中部電力の株主総会

近藤さん風力について、少し発言
6月30日 ④ 警察とシーテックが情報交換

7月24日 情報漏えいの新聞記事
7月29日 岐阜県警察本部本部長あてに公開質問状（岐阜県知事にも）提出（別紙）
8月3日

風力発電事業に反対37戸、賛成5戸、白票2戸
8月5日 結果を大垣市・岐阜県・シーテック・中部電力に送付
9月8日 大垣市議会で一般質問（笹田トヨ子議員）

10月2日 岐阜県議会で一般質問
10月 関ヶ原地区で勉強会

11月16日 岐阜県野鳥の会が現地調査
11月19日 公開質問状回答（別紙）
11月21日 多良地区各自治会長さんを対象に風力発電勉強会

16自治会の中で9自治会（前日に都合が悪いと連絡いただいた自治会が一つ）
11月24日 一之瀬地区・牧田地区を対象に勉強会

殿外戸の自治会長・川東の前自治会長さんも見えて、総勢10名程

一之瀬川東自治会では1月末頃に武田先生を講師に勉強会の予定
12月25日 ㈱シーテック社長が関ヶ原町長表敬訪問（大垣市長表敬訪問？）、

2015年 1月25日 一之瀬川東勉強会

風力発電による低周波被害の危険性を認識してかえっていただきました。

2005年頃から調査

10月14日～11月12日縦覧期間

8月27日～9月25日縦覧期間

上鍛治屋公民館と農村環境改善センターで

賛成11名、反対27名。自治会長任期で交代

上鍛治屋で風力発電の賛否を書面決議で各戸からとる。


